

Ludwigshafen, 4. September 2009

Seite 1 von 2

Pressemitteilung

Gemeinsam Chancen schaffen

30 Jahre Chemikanten - Ausbildungsverbund

Ludwigshafen. Seit 30 Jahren bilden fünf Chemie-Unternehmen in der Pfalz gemeinsam junge Menschen zum Chemikanten aus. Als Pilotprojekt mittelständischer Unternehmen gestartet, hat sich die Initiative erfolgreich in der Region etabliert - rund 300 Chemikanten wurden bislang ausgebildet.

"Mittlere und kleine Unternehmen können meist keine Chemikanten ausbilden, da sie nicht alle Ausbildungsinhalte voll abdecken können", so Maximilian Kern, Geschäftsführer im Arbeitgeberverband Chemie Rheinland-Pfalz. Durch den Ausbildungsverbund ergänzen sich die Betriebe. "Was einer alleine nicht schafft, ist gemeinsam möglich", unterstreicht Kern. Ein weiteres Plus: die Ausbildung in den verschiedenen Firmen verschafft den angehenden Chemikanten einen guten Einblick in verschiedene Produktionen.

Was damals begann, ist heute noch wichtiger für die Betriebe geworden. Bedingt durch den demografischen Wandel wird es immer schwerer, qualifizierte Mitarbeiter zu finden. Die eigenen Fachkräfte ausbilden zu können, ist daher besonders wertvoll. Im September beginnt für weitere 12 Azubis die Ausbildung im Verbund.

Hintergrundinformation:

Die Chemieverbände Rheinland-Pfalz sind eine Gemeinschaft des Arbeitgeberverbandes Chemie Rheinland-Pfalz e.V. und des Verbandes der Chemischen Industrie e.V. Landesverband Rheinland-Pfalz e.V. Sie vertreten die wirtschafts- und sozialpolitischen Interessen ihrer rund 180 Mitgliedsunternehmen. Mitglieder sind Unternehmen der chemischen Industrie oder chemienaher Ausrichtung mit Sitz in Rheinland-Pfalz.

Diese Pressemitteilung finden Sie auch im Internet zum Download unter www.chemie-rp.de/presse.php.

Bild abrufbar unter www.presseportal.de/obs/detail.htx?id=114779